



## **Discours du Syndic de la Commune de Nus aux émigrés Valdôtains à l'occasion de la 27<sup>e</sup> Rencontre Valdôtaine**

chers amis Valdôtains,

Au nom de l'Administration Communale de Nus j'ai le plaisir de vous souhaiter la bienvenue.

Nous sommes heureux d'avoir pu accueillir cette année la 27<sup>ème</sup> Rencontre Valdôtaine dans notre commune et ,en particulier, ici à Saint Barthélemy.

Au cours des siècles, nombreux ont été les "Neuveins" qui ont quitté leur maison et leur famille pour chercher un travail ailleurs, voilà pourquoi cette journée représente pour nous tous un moment particulièrement important et émouvant.

J'espère que la beauté et la tranquillité de ce lieu, au coeur des montagnes s'alliera à la cordialité des gens d'ici pour vous faire passer une agréable journée parmi nous, dans un climat de joie et de gaieté.

Notre souhait aurait été bien sûr de vous livrer intacte la beauté de la vallée de Saint Barthélemy mais, vous l'aurez remarqué en montant, la nature parfois bouleverse les projets des hommes...

Nous avons pourtant beaucoup travaillé, déjà pour reconstruire ce que la catastrophe de octobre 2000 a détruit, mais il reste encore beaucoup à faire.

Que cette journée de fête soit une occasion pour se retrouver, pour faire des connaissances, pour échanger des idées, bref, pour que les liens entre les Valdôtains de l'étranger et les Valdôtains du pays ce renforcent, ce qui est en fait le véritable esprit de cette fête.

Merci de votre présence et bonne fête à vous tous.

Le Syndic  
Gian Marco GRANGE  
